

Un nouvel hôtel confidentiel dans le quartier du Marais à Paris

Dernier-né du groupe Madeho, l'hôtel Sookie a ouvert ses portes en juin dernier dans la capitale. Le nom de l'établissement fait référence au titre « Sookie Sookie » du guitariste de jazz Grant Green, enregistré à Newark en 1970. Rappelant une maison feutrée parisienne d'inspiration des années 50, le quatre étoiles de 31 chambres a été décoré par les architectes d'intérieur Desjeux Delaye. Un design élégant néo-vintage qui associe différentes matières comme la pierre blanche marbrée, le bambou mais aussi le lin, le bois et des moquettes moelleuses en chambre. Une grande partie du mobilier et des objets de décoration a été chinée et différentes pièces ont été dessinées par le tandem d'architectes comme la banquette en velours du lobby, les appliques en céramique.

Le quatre étoiles abrite un coffee shop et un corner proposant café, des produits de la Maison Labiche, brodés au nom de l'hôtel. Les vêtements des salariés proviennent d'ailleurs de cette marque de prêt-à-porter parisienne. Spécialisé dans la

conception et la gestion d'hôtels 3 et 4 étoiles, Madeho compte une dizaine d'établissements dont le Pley Hotel Paris, l'Hôtel Le Friedland, Pepper & Paper Apartments. N.F.



© Nicolas Arleston

